
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO TECNICO DELL’ASSOCIAZIONE 

“ALLEANZA CONTRO IL CANCRO” 

 

 

 

La riunione si è tenuta presso:  Istituto nazionale per lo Studio e la Cura dei tumori di 

Milano, Via Venezian 1, Milano  

 

Data: 14 marzo 2003 ore 11 

 

Partecipanti: 

 

Sig.ra R. Bufalino  INT Milano (coordinatore) 

Dr  P. Di Loreto  IFO Roma 

Sig. A. Di Luccio  Pascale Napoli 

Ing. L. Gogioso  IST Genova 

Ing. E. Greatti  CRO Aviano 

Dr. P. Milella  Oncologico Bari 

Dr. S. Zurrida  IEO Milano 

Dr. P. Da Pra’  IEO Milano 

Ing P. Cristiani  CBIM 

Ing. S. Pazzi  CBIM 

Dr. M. Vercesi  CBIM 

Dr.ssa P. Ardia  Siemens s.p.a. 

Sig. D. Gasparoli  Olympus s.p.a.  

 

 

 

La riunione è stata indetta con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della  riunione di CT del 14 febbraio 2003.  

2. Presentazione di ACC e degli IRCCS Oncologici al prossimo Forum della Sanità     

di Cernobbio.    

3. Varie ed eventuali.            
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La Sig.ra Bufalino apre la riunione ringraziando i partecipanti per la presenza, segnala 

l’assenza, per altri impegni improrogabili, del dottor Casciello e del dottor Bergamaschi 

del Ministero della Salute e presenta all’approvazione l’ordine del giorno. 

 

Per quanto riguarda il punto 1) dell’ordine del giorno l’Ing. Cristiani, prendendo parola, 

invita il coordinatore, Sig.ra Rosaria Bufalino, a verbalizzare quanto segue. 

Inerentemente alle modalità di redazione del verbale della seduta del Comitato Tecnico, 

suggerisce che, al termine di ogni disamina dei punti all’ordine del giorno, vengano 

esplicitamente riportate le conclusioni dell’assemblea. Ciò al fine di agevolare il compito 

consultivo e propositivo in materia tecnica del Comitato Tecnico nei confronti del 

Comitato Direttivo. 

Relativamente all’ultimo capoverso di cui al punto 5 all’ordine del giorno, l’Ing. 

Cristiani, pur premettendo di non aver presenziato alla precedente riunione, evidenzia 

come quanto riportato in termini di creazione di un “meta-cup”, rappresenti una delle 

possibili metodologie di realizzazione di servizi orientati al cittadino nell’ambito delle 

esperienze progettuali CBIM riportate in verbale. 

Pertanto, constatata l’assenza del Dr Bergamaschi, al fine di meglio identificare la più 

idonea soluzione progettuale nell’ambito dei servizi informativi del portale e-oncology 

per l’area pubblica commissionati al CBIM, suggerisce che il punto all’ordine del giorno 

sia oggetto di una specifica trattazione nella prossima seduta del Comitato Tecnico. 

 

Per quanto riguarda il punto 2). Viene presentata dal signor Di Luccio una possibile 

soluzione di tipo architettonico per organizzare lo stand  dedicato alla presentazione di 

ACC  a degli IRCCS oncologici al Forum della Sanità a Cernobbio.  La soluzione viene 

accettata all’unanimità e verrà portata al prossimo CD di ACC per l’approvazione. 

L’ingegner Greatti riferisce che presso il CRO di Aviano è in preparazione una 

animazione video di presentazione di ACC e della progettualità in essere che sarà 

adottato come presentazione centrale di ACC al Forum. Viene deciso che tutti gli IRCCS 

preparino una breve presentazione che riguarda l’ente ed una presentazione di un 

progetto particolarmente significativo condotto dall’ente stesso. Queste presentazioni 

verranno montate in modo da costituire un’unica presentazione per il Forum. Il signor 

Gasparoli dell’azienda Olympus che commercializza il sistema di microscopia virtuale 

BLISS-BACUS adottato dal progetto di ACC di Telepatologia (TESEO), conferma la 

disponibilità dell’azienda a fornire un sistema dimostrativo nello stand di ACC. 
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L’azienda Siemens, rappresentata dalla dottoressa Ardia, dichiara la propria disponibilità 

a fornire supporti tecnologici (Computer, proiettori, schermi ecc) per effettuare al 

meglio le presentazioni. Viene deciso che durante tutta la manifestazione sarà presente 

nello  stand almeno un componente del Comitato Tecnico.  

Per quanto riguarda il punto 3) L’ingegner Cristiani propone di approfondire nel corso 

del prossimo Comitato Tecnico la possibilità di creare un sistema informativo scientifico 

tra gli aderenti di ACC basato su un record medico oncologico standard.  La proposta 

viene accettata all’unanimità. 

La riunione viene chiusa alle ore 14. 
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